



## Digitaler Engel kommt nach Geestland

Online einkaufen, Messengerdienste nutzen oder das eigene Zuhause zum Smart Home umrüsten: Es gibt viele Möglichkeiten, mit digitalen Hilfsmitteln den Alltag zu erleichtern. Manche Senioren fühlen sich jedoch unsicher im Umgang mit den neuen Medien. Genau hier setzt das Infomobil „Digitaler Engel“ an, das am Freitag, 17. September, nach Geestland kommt.

Von 8 bis 12 Uhr steht das Mobil auf dem Wochenmarkt im Lindenhofzentrum in Langen. Experten beraten Senioren kostenlos bei der sicheren Nutzung digitaler Anwendungen und klären im persönlichen Gespräch individuelle Fragen.

Weitere Informationen finden Interessierte im Internet unter [www.digitaler-engel.org](http://www.digitaler-engel.org). Fragen rund um das Infomobil beantwortet Sonja Thomas von der Stadt Geestland telefonisch unter 04743 937-1523 oder per E-Mail an [sonja.thomas@geestland.eu](mailto:sonja.thomas@geestland.eu).

Foto: Am Freitag, 17. September, steht der Digitale Engel auf dem Wochenmarkt im Lindenhofzentrum.  
*Foto: Jörg Farys/Deutschland sicher im Netz e.V.*

---

### Stadt Geestland

Geestland ist eine innovative Stadt im Norden Niedersachsens. Sie besteht aus 16 Ortschaften und ist mit 356 km<sup>2</sup> die zweitgrößte Flächenkommune des Bundeslandes sowie die zehntgrößte Deutschlands. Geestland ist 2015 aus der Fusion der Stadt Langen und der Samtgemeinde Bederkesa entstanden. Die Kommune hat knapp 33.000 Einwohner. Die Verwaltung beschäftigt rund 500 Mitarbeiter. Bürgermeister ist Thorsten Krüger (SPD).

Nachhaltigkeit ist in Geestland Handlungsmaxime. Die Stadt Geestland beschränkt sich dabei nicht nur auf einzelne Kriterien der 17 SDGs der UN, sondern sieht die Verantwortlichkeit ihres Handelns ganzheitlich. Seit 2008 ist die Entwicklung der vielen Facetten dieses Themengebietes ein kontinuierlicher Prozess, dem sich die Stadt intensiv widmet. Geestland wurde für sein Engagement unter anderem mit dem Deutschen Nachhaltigkeitspreis 2018 und dem Deutschen Lokalen Nachhaltigkeitspreis Zeitzeichen ausgezeichnet.

Neunundachtzig  
Neunzig

AB 5. SEPTEMBER

Momentaufnahmen  
des letzten Jahres  
der DDR in Potsdam

26.09.2020

SÜD.

FRÄDLITZ . FOTOGRAFIEN



DIGITALER  
ENGEL

DABEI SEIN!  
ONLINE IM ALTER.  
DIGITALER-ENGEL.ORG